



## Cäciliafeier

Am 26.11.2023 feierten wir wieder das Fest der hl. Cäcilia. Auch heuer wurde wieder die Messe im Altarraum durch unsere Kapelle festlich gestaltet. Ein besonderer Dank geht an unseren Pfarrer Jürgen, der uns dies immer wieder ermöglicht. Zur alljährlichen Hauptversammlung führen wir zum ersten Mal ins Gasthaus "Häusling", wo unsere Musikanten/-innen den Wirtsleuten zu Beginn einige Märsche darbrachten.

Obmann Manuel Stock begrüßte alle Anwesenden herzlichst und eröffnete die Jahreshauptversammlung mit seinem Bericht, wo er den Überblick über sämtliche Ausrückungen im Jahr 2022 / 2023 darbrachte. Kapellmeister Gerhard Anker fasste anschließend in seinem Bericht die Ausrückungen zusammen. Insgesamt waren stolze 104 Ausrückungen zu verzeichnen. Diese setzen sich aus insgesamt 22 Vollproben, 24 Teilproben, 33 Ausrückungen mit der gesamten Kapelle sowie 25 mit der kleinen Gruppe zusammen. Gerhard richtete anschließend seinen Dank an unseren Obmann, an den Ausschuss, an alle Musikantinnen und Musikanten für die gute Zusammenarbeit, an die Gemeinde für die Unterstützung sowie an alle Gönner und Freunde der BMK. Zudem begrüßte Gerhard die neuen Jungmusikanten in unseren Reihen und dankte für die Fleißigkeit. Insgesamt konnten dieses Jahr 6 neue Jungmusikanten/-innen aufgenommen werden. Gerhard blickte auf die musikalischen Höhepunkte wie der "Brandberger Advent", natürlich auch wieder das gut gelungene und gut besuchte Frühjahrskonzert, das Bezirksmusikfest wo unsere Kapelle zur Freude vieler Musik-Liebenden anschließend ein Konzert spielte, der Musik-Ausflug zum Aufsteirern nach Graz sowie der 1. Platz beim Ski-Juxrennen am Ahorn, zurück. Kassier Martin Seekirchner konnte wieder über einen guten Kassenstand berichten. Bürgermeister Heinz Ebenbichler richtete in seiner Rede lobend den Dank besonders an Gerhard Anker für sein unermüdliches Engagement und der gesamten Kapelle für deren Einsatz über das ganze Jahr über. Nach dem Ordnungspunkt "Allfälliges" gingen wir zum gemütlichen Teil über, der nach einem herzhaften Mittagessen für einige noch bis in die Nachtstunden hinein dauerte.

Wir richten einen herzlichen Dank an die Familie Rahm vom Gasthaus "Häusling" für die wunderbare Bewirtung. Auch einen großen Dank an alle Helfer, Vereine, Gönner und Sponsoren, die uns auch im letzten Jahr wieder so tatkräftig unterstützten. Wir freuen uns auf das kommende Jahr und hoffen wieder auf zahlreiche musikalische Höhepunkte.

## Einladung zum Eisstockschießen „Stefanschießen“ am 26.12.2023

Gemeinsam ladet die FF Brandberg sowie BMK Brandberg zur ersten Meisterschaft seit langer Zeit, im Eisstockschießen ein. Gespielt wird im Alpenstadion in Brandberg.

### Kinderturnier (Blattschießen):

Start: 11:00 Uhr  
Alter: Kinder jeden Alters  
Anmeldung: Falls möglich im Voraus unter 0650/9700970 (Stock Manuel)  
oder direkt vor Ort  
Preisverteilung: direkt im Anschluss (jedes Kind bekommt einen Preis)

### Mannschaftswettbewerb:

Start: ca. 13:00 Uhr (anschließend zum Kinderturnier)  
Anmeldung: im Voraus unter 0650/9700970  
**Achtung! begrenzte Teilnehmerzahl**  
Mannschaft: mind. 4 Spieler (Diandlang, Buamen oder Gemischt)  
Startgeld: 40 € pro Mannschaft  
Preisverteilung: im Anschluss – es erwarten euch tolle Sachpreise

### DorfmeisterIn:

Start: ca. 13:00 Uhr während des Mannschaftswettbewerbes  
Teilnehmer: alle BrandbergerInnen  
Anmeldung: vor Ort  
Startgeld: 5€ für Einzelspieler, Mannschaftsspieler im Preis enthalten



Für Speis und Trank ist bestens gesorgt (**Gulaschsuppe, Würstel und Kiachl**)

**Auf einen netten Tag mit zahlreichen Besuchern freut sich die Feuerwehr sowie Musikkapelle Brandberg.**

Für Unfälle aller Art wird nicht gehaftet